

Inneregemeinschaftliche Lieferung

EU-Lager Deutschland

EU-Länder beliefern wir ab unserem Lager Deutschland, fertig verzollt und versteuert.

Einkauf durch Unternehmen

Bei Lieferungen nach Deutschland berechnen wir die gesetzliche MWSt von 19%, die Unternehmen als Vorsteuer zurückfordern können.

Kunden aus einem EU-Land (ausserhalb Deutschland) mit UID bieten wir selbstverständlich steuerfreie inneregemeinschaftliche Lieferung ab unserem Lager Deutschland an.

Inneregemeinschaftl. Lieferung

Bitte folgen Sie dafür folgendem Ablauf:

1. Erfassen Sie Ihre Bestellung ganz normal im Shop. Sie sehen die für Sie nicht relevanten Bruttopreise.
2. Bitte achten Sie darauf, dass Sie Ihre Unternehmensbezeichnung ganz genau erfassen, da uns sonst die Freigabe zur Inneregemeinschaftlichen Lieferung verweigert wird.

Intra-Community Supply

Warehouse Germany for EU

To EU countries we ship directly from our German warehouse, taxes paid.

Supply to companies

Shipments to Germany are billed including the federal VAT of 19%. Companies may claim this amount back (input tax).

In case you are a customer from a EU country except Germany and carry a UID/tax identification number, we will be pleased to ship your order as Intra-Community Supply without VAT.

Intra-Community Supply

Please take the following steps :

1. Simply place your order in the shop. You will see gross prices which have no importance for you.
2. Please make sure your company's name is accurate, otherwise the approval of the Intra-Community Supply will be refused.
3. Please provide your tax identification number (UID).

e-driver.net ist eine Plattform der E-Mobility Stores Gruppe

Korrespondenz/Rechtssitz:

E-Mobility Stores AG, Gewerbestrasse 7, CH-6330 Cham

Lager Schweiz/EFTA:

e-driver.net, E-Mobility Stores AG, Zürichstr. 19, CH-8185 Winkel

Lager EU/Deutschland:

e-driver.net, E-Mobility Stores AG, Feldwiesenstraße 8, D-79807 Lottstetten

3. Geben Sie Ihre UID an.
 4. Wählen Sie beim Abschliessen der Bestellung «Bank transfer» (Banküberweisung).
 5. Nehmen Sie noch KEINE Zahlung vor.
 6. Meist am folgenden Arbeitstag erhalten Sie von unserem Bestellbüro die korrekte Rechnung (MWSt-frei) per Mail.
 7. Sie können dann aus unseren Zahlungsmethoden auswählen (Überweisung, PayPal, Kreditkarte).
4. At the conclusion of your order, please select «Bank transfer».
 5. Do not commit to any payment yet.
 6. You will receive a correct invoice from our shop office by e-mail (without VAT) within one or two working days.
 7. By then you may kindly choose between all of our payment methods (transfer, PayPal, credit card).

e-driver.net ist eine Plattform der E-Mobility Stores Gruppe

Korrespondenz/Rechtssitz: E-Mobility Stores AG, Gewerbestrasse 7, CH-6330 Cham
Lager Schweiz/EFTA: e-driver.net, E-Mobility Stores AG, Zürichstr. 19, CH-8185 Winkel
Lager EU/Deutschland: e-driver.net, E-Mobility Stores AG, Feldwiesenstraße 8, D-79807 Lottstetten